Escalante fué un arquitecto, natural de Murcia, que el 13 de abril de 1699 casó en segundas nupcias con Antonia Ximénez (1). Era hijo de Pedro Escalante y Francisca García de la Vega, y sus suegros fueron Silvestre Ximénez Molina y Ana Garbí Muñoz. El 19 de febrero de 1700 fué bautizada en San Miguel Blasa, María, Gertrudis (2)—nacida el día 3, miércoles—, y el viernes 31 de diciembre de 1706, lo fué Valentina, Ana, María, Gertrudis que vino al mundo el día de Nochebuena (3), hijas suyas las dos.

Su padre fué otro Pedro Escalante, no sé si también arquitecto, aunque es probable, que testó el 27 de enero de 1716 ante Pérez Mesía (4), y fué enterrado en la capilla de San José eque era suya propias de la desaparecida iglesia de San Antolín, con hábito de San Francisco. Tuvo por hermanos a José, Alfonso.

Francisco, Tomás, Inés y Gregoria.

No se conocía ninguna obra suya, y la única que he podido documentar ya no existe: pereció durante el lapso de tiempo en que prevalecían en Murcia los enemigos de la Fe y de la Patria. Me refiero a la puerta de piedra del Colegio de la Purísima. El 22 de junio de 1702, Pedro Escalante como principal—su cuñado Matías García de la Vega, en calidad de fiador—, vecino de San Antolin, se compromete y obliga a hacer una portada de piedra labrada sen la iglesia que se ha de hacer en el Colegio que mandó fundar D. Francisco Ruiz de Alarcón bajo la invocación de la

⁽¹⁾ Libro 3.º da Matrimonios, follo 117, de San Miguel.

^[2] Libro 6.º de Bautismos, folio 159.

 ⁽⁸⁾ Libro 7,* de Bautismus, folio 55 vuelto.
(4) Folio 32 de su protocolo de aquel año.